
Bericht des Vizepräsidenten Joachim Kropp für die JHV des Landesschachbundes Bremen 

Im vergangenen Jahr konnte ich die Arbeit des Vorstandes leider nicht immer unterstützen, da ich 

nach einer Knie-OP ca. 3 Monate ausgefallen bin. Außerhalb dieser Zeit habe ich regelmäßig an den 

Vorstandssitzungen teilgenommen. Darüber hinaus musste ich Oliver Höpfner im Mai 2013 auf dem 

Kongress des Deutschen Schachbundes in Berlin vertreten. Dort konnte ich allerdings die Wahl von 

Michael Woltmann zum Vizepräsident Verbandsentwicklung durch einige Gespräche im Vorfeld 

unterstützen. Da Oliver Höpfner alle weiteren wichtigen Anlässe selbst wahrnehmen konnte, fielen in 

diesem Jahr keine weiteren Aufgaben für mich an. 


